

Fermeture du secrétariat du lundi 24 juillet au dimanche 20 Août 2023.

Messes dominicales :

22 juillet : 18h30, au Sacré-Cœur

23 juillet : 11h, à St Etienne

Célébration liturgique orthodoxe

La prochaine célébration liturgique à Rosay aura lieu dimanche le 23 juillet à 10h. Pour une reprise en septembre ensuite. Pr Andrei

Confession, adoration tous les vendredis de 18h à 19h15, suivis des vêpres à 19h15.

Temps de prière au Sacré-Cœur et messes de semaine :

Laudes à 8h45 et messe à 9h du lundi au samedi.

LAUDES et MESSE LUNDI 17 JUILLET à 8h45

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : le groupe de prière charismatique se réunira à nouveau après l'été, le mercredi 6 septembre de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

Chapelet-Adoration-Vêpres avec le Chemin de Cana : mardi-mercredi-jeudi-dimanche de 18h15 à 19h15 et le samedi à 17h, chapelle du Sacré-Cœur.

Mariages prévus pour le mois de Juillet et Août 2023

- ◆ **Le 22 juillet** : Mathieu BURGUN et Sandrine DANJOU, église d'Arnouville les Mantes.
Kathipine GOMIS et Isabelle MENDY, église du Sacré-Cœur.
- ◆ **Le 5 août** : Constantin BRODIN et Laura POTIER, Chapelle de Senneville.
- ◆ **Le 19 août** : Thomas ROBERT et Lucie RUTILY, église de Villette.

Carnet paroissial :

**Merci Seigneur, pour les baptêmes de Foucauld BONTE église de St Etienne le 8 juillet et de Sara ABREU SA , église de St Etienne le 9 juillet..*



Groupement paroissial de Mantes Sud

*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15-
paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-samedi
9h/12h

* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture :
samedi 10h12h

Semaine du 15 juillet au 21 juillet: 15ème dimanche du temps ordinaire

La moisson est abondante ... mais notre cœur, fragile !

Le Seigneur sème. Largement ! Très largement même ... mais notre cœur désire-t-il recevoir tout ce qui est semé par Dieu ? Pas besoin de faire de grandes études agricoles pour savoir qu'une graine poussera difficilement si elle est plantée dans du béton ou de la pierre. Dans l'Évangile, il s'agit de savoir quel type de sol sommes-nous : dans quel état est notre « cœur » ?

Le Seigneur a semé, sème encore aujourd'hui et continuera de semer demain. Nous n'avons pas de raison de craindre une « crise des semailles »... Donc, du côté de Dieu, tout va bien !

Mais, de notre côté, nous avons à redouter une crise « cardiaque spirituelle » : que notre cœur s'arrête de battre en devenant sec ou atrophié. L'atrophie, si elle n'est pas nécessairement douloureuse, nous déformera toujours et s'installera silencieusement si nous ne faisons rien. L'atrophie de notre cœur peut progressivement apparaître à chaque fois que nous cessons d'aimer notre prochain, que nous mettons Dieu au 2nd plan ou encore, que nous désespérons de Dieu, de nos frères/sœurs ou de nous-mêmes. Notre cœur s'assèche quand nous n'allons plus puiser à la source de la Parole de Dieu et des sacrements. Nous le vivons actuellement : plus il fait chaud, plus il faut s'hydrater. Ainsi, plus notre vie est exigeante, éprouvée et confrontée à l'indifférence spirituelle de certains, plus il nous faut boire à la source de Dieu.

Chers paroissiens, que cet été soit l'occasion pour nous de faire un point sur ce que nous avons vécu et reçu cette année ... et prenons de bonnes résolutions dès maintenant pour laisser Dieu nous abreuver pour l'année prochaine. La moisson est abondante ... et ça serait triste que nous passions à côté d'une année d'abondance, d'opulence et de prospérité spirituelle à cause de notre manque d'ambition spirituelle. Je vous le promets : si Dieu est capable de faire pousser d'énormes arbres sur notre planète à partir d'une graine minuscule, combien plus est-il capable de faire jaillir de notre cœur des océans de grâces, des torrents d'amour et des fleuves de joie !

Soyez assurés de ma prière fidèle !

Abbé Géraud PdB.